



4. ADVENT

Sehen

Für viele ist heute schon Weihnachten. Doch zunächst ist heute noch der 4. Adventssonntag und das Evangelium blickt neun Monate zurück. Die Verkündigung des Engels bei Maria steht im Mittelpunkt: „Du hast Gnade bei Gott gefunden, du wirst einen Sohn bekommen“, sagt der Engel.

Ein großes Wort ist das: Gnade.

Man könnte auch sagen: Nähe. Es schaut jemand nach mir.

Ich bin nicht allein. Jemand ist für mich da.

Dieser Text möchte uns das Handlungsprinzip Gottes sichtbar machen und ans Herz legen.

Sieh hin: bei Gott ist nichts unmöglich.

Sieh hin: Gott kann auch heute Dinge tun, die Menschen für unmöglich halten.

Sieh hin: Vieles können wir nicht mit den Augen sehen, was unseren Glauben ausmacht. Wir sind immer wieder aufgefordert, mit den Augen des Herzens zu sehen.

Sieh hin: Gott ist ein Gott, der dich sieht, der dir etwas zutraut, der dich beruft.

AUFGABE:

Der vierte Advent ist nur kurz in diesem Jahr - nimm dir heute trotzdem Zeit: Zünde die vierte Kerze am Adventskranz bewusst an und schau in ihr Licht.

Schau auf dich: wie geht es dir gerade?

.....
**NIMM DIE ZUSAGE MIT
IN DIE WOCHE:**

Du darfst **sehen**: Gott blickt dich liebevoll an!



Wenn du magst, kannst du dir hier das Evangelium in leichter Sprache anhören.